



子ども読書の日 4月23日

本校では、毎週水曜日に朝読書を実施していますが、「子ども読書の日」の23日は、全学級で文化委員会による読み聞かせを行いました。

題材は「じごくのそうべい」「ワニくんのおおきなあし」「ぼくだけのこと」

「木はいいな」「いるかいなか」「じぶんだけのいろ」等の絵本で、文化

委員自身が選択しました。みんな静かに聞き入って、放課後に練習を重ねた成果が出ていました。

クラスの友達からは「声が大きくて聞きやすく、また本の中の人になりきって読んでいたのでよかった。」等の感想が多く寄せられ大変好評でした。

本校では今後ボランティアのみなさんの読み聞かせも計画しています。



避難訓練

4月18日(金)に「地震による火災」を想定した避難訓練を行いました。消防本部警防課の高口さんからは避難時の態度やスピードがよかったと講評を受けました。「災害はいつ起きるかわからない、その時になって後悔しないようにしてほしい、これは災害だけでなく他のことも同じで、中学生のみんなは将来の目標を持って後悔しないよう毎日を過ごしてほしい」とおっしゃっていました。



生徒会長 お礼の言葉

今日は、私たちのために避難訓練の指導をしてくださりありがとうございました。昨年は、避難する際の行動を見て、もしこれが本当の火災だったら死者が出ていますと厳しく指摘されました。私たちはその言葉を忘れずに今日の訓練にのぞみました。韓国では修学旅行生を乗せた客船が転覆して多くの方が犠牲になっています。災害はいつ起こるか分かりません。今日の訓練を通して、自分の命は自分で守るという意識をしっかり持っていきたいと思います。本日はありがとう

PTA 総会のご参加をよろしくお願

します 期日 5月10日(土)

9:55~ 授業参観

10:55~ 学級懇談会

11:35~ PTA 総会

総会終了後 部活保護者会



校庭ではハナミズキや藤が美しく咲いています